
不要关注解决问题,乃要恢复神 
神叫我如何解决问题-1 

 

在所遇的问题中神叫我们恢复的是什么？比如说你的问题是儿子的问题一

根刺吗？将眼光不要放在儿子身上，或者他什么时候才能够信主、才能够蒙恩？

不要放在那个地方，那个问题是叫你跟你的整个的家庭蒙恩的通道。所以，将

眼光不要放在解决问题上，乃要放在“恢复神”身上。“恢复神”这一句话里面，

包括整本 36 课，整本圣经的内容。 

各位，比如说彼得他作渔夫的时候，整夜撒网得不着一条鱼，他的事业不

好，他的职场生活不好;因为这个的问题他遇到了耶稣，当他遇到耶稣基督的同

时，得到多少鱼这个的事情，这个根本不再是问题。因为那位创造主，爱他到

底的那位主，一切问题的解决者，万福之源、万王之王、万主之主来找他，叫

他成为首席门徒。耶稣基督跟他说：“你以后要得人如得鱼一样。”一个人的生

命是比全世界都重要，对不对？跟从我后，你能够得着许多人，就像得鱼一样。 

但是，有的人是信主 10 年、20 年，问题还是问题，不但不解决反而越来

越更严重。因为他解决那个问题的方法不对。各位，问题是叫你得着上帝的。

所以亚伯拉罕、以撒、雅各、约瑟，我们的信心的列祖，他们都遇到问题了—

—亚伯拉罕没有孩子；以撒两个儿子在肚腹里面就开始打仗；雅各有四个太太

天天打仗，他有 12 个孩子，自己最爱的孩子认为是被杀了，这样的痛苦；他之

前被他的舅舅欺骗 21 年。约瑟也一样，被卖很痛苦，他遇到的痛苦是叫他能够

得着上帝的一切。 

各位要明白，浪子回家，他吃猪吃的饭，肚子能够充饥就够了，他是有这

样的心而去的。没有想到他的爸爸把戒指印章给他，告诉众人说，“他是我们全

家的主人”。这个事情就是各位得救的时候，各位所遇到的问题的时候，在你身

上所发生的事。所以亚伯拉罕认识上帝的同时，一个新的时间表开始；以撒因

着问题认识了上帝；雅各也是先是在伯特利旷野，后来伯特利祭坛，后来他也

移到幔利橡树祭坛那里，然后安葬在幔利橡树希伯伦那个地方的坟墓。 

各位这个方面真的要得着答案，各位现在哪一个的问题叫你痛苦？你绝对

不要关注怎么样解决问题，你不能解决的。你要发现问题里面上帝为你安排的

感恩的内容，这样的时候魔鬼撒但被打破，圣灵会光照，圣灵会保护！ 
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